
Zusatzfragen 
AM Stadler 
 
1. Wie oft hat sich die Stadt bemüht, dass Mittel bereitgestellt werden, um die Kosten 

der Sanierung dieser Fahrbahn zu übernehmen? 
Antwort: 
Wie oft man sich um etwas bemüht, ändert nichts an der Problemlage, die in der Vorlage 
beantwortet wurde, dass der Landesbetrieb sich in keiner Weise äußern kann, wie er mit dem 
Thema umgeht.  
 
2. Geben Sie mir Recht, dass dies Auswirkungen auf das Bauprogramm Roisdorfer 

Bahnhof hat? 
Antwort: 
Es kann sich um das Vorfeld gekümmert werden und um die Unterführung selbst.  
 
3. Würden Sie empfehlen, dass die Ratsmitglieder ihre Landtagsabgeordneten 

ansprechen um dies zu fördern? 
 

Antwort: 
Ja, politische Aktivitäten können helfen.  
 


